

## La résidence Jean-Ferrat, composée de 22 logements sociaux, inaugurée à Roeux

Ce mardi 18 février, rue Émile Zola à Roeux, a eu lieu l'inauguration de la nouvelle résidence Jean-Ferrat par Charles Lemoine, maire de la commune.



La nouvelle résidence vue de face.

Une toute nouvelle résidence comportant 22 logements sociaux a été inaugurée le 18 février, rue Émile-Zola, à Roeux. Dans le cadre de la loi SRU (Solidarité et Renouvellement Urbain), **chaque ville de plus de 3 500 habitants doit obligatoirement comporter 20 % de logements sociaux**. La ville de Roeux ayant une population grandissante a annoncé [trois nouvelles résidences début 2023](#).

« Nous remercions le bailleur Clesence et le constructeur Novalys sans qui ce projet n'aurait pas pu aboutir », affirme le maire Charles Lemoine.

Ces nouveaux logements sont considérés comme écoresponsables grâce à l'implantation de poubelles communes et de services encombrants gratuits. **Le coût total estimé à 3 500 000 €.**